



KVG testet neue VDL-Busse

Am 24. September wurden sie schon offiziell der Presse vorgestellt, zu sehen sind die neuen Weißen „auf Linie“ jedoch erst seit Montag, den 6. Oktober 2025 im Kieler Stadtbild.

Gemeint sind die neuen vollelektrischen Busse des Herstellers VDL. Bestellt hat die KVG 20 Normalwagen und 30 Gelenkwagen. Die ersten Fahrzeuge sind bereits eingetroffen und werden vom Betriebshof Diedrichstraße aus eingesetzt.

Die Neuzugänge werden auf der Buslinie 71 im Linienbetrieb getestet. Die rund 12 Meter langen Normalwagen haben wie ihre größeren Kollegen eine Batterie mit einer Kapazität von 429 Kilowattstunden.

Im Außendesign ergeben sich kleinere Änderungen im Vergleich zum Vorgängermodell. Neu ist, dass ca. zwei Drittel der Batterien im Unterboden und nur ein Drittel auf dem Dach verbaut sind. Sie sind mit 12,2 Metern auch etwas länger als die VDL-Normalwagen der älteren Generation. Das Innendesign mutet großzügiger an und die Fahrer*innenarbeitsplätze sind deutlich innovativer und digitaler geworden.

Mit freundlichen Grüßen

Sabrina Larson

Stellvertretung der KVG-Pressesprecherin

Tel. 0431 2203-1290

Mobil 0151 217 83 513

16/ 06.10.2025

Herausgeber:

KVG Kieler

Verkehrsgesellschaft mbH

Werftstraße 233-243

24143 Kiel

Ansprechpartner:

Sabrina Larson

Fon (04 31) 2203-1290

E-Mail: sabrina.larson@kvg-kiel.de

Zu erreichen mit den Buslinien

32 und 52

Haltestelle:

KVG-Verwaltung Werftstraße

11, 22, 31, 34, X60, 14, 15,

102, 200, 201 und 210

Haltestelle:

KVG-Betriebshof Werftstraße

Registergericht:

Amtsgericht Kiel

HRB 5846

Bankverbindung:

Förde Sparkasse

IBAN: DE08 2105 0170 0000

1223 33 BIC: NOLADE21KIE

Geschäftsführer

Andreas Schulz

(Dipl.-Kaufmann)

Aufsichtsratsvorsitzende

Anke Oetken

www.kvg-kiel.de